



とがみ

「やさしく かしく たくましく」

山形市立滝山小学校

学校だより 第1号

令和7年4月22日

令和7年度のスタート!!

令和7年度で創立135周年を迎える滝山小学校は、8日に入学した新入生85名を含め、全校児童630名、教職員50名で、204日間の学校生活をスタートしました。

学校教育目標『ゆたかな心で 自ら学ぶ たくましい 子どもの育成』の達成をめざし、今年度も教職員一同、決意を新たに教育活動を推進する所存です。保護者・地域の皆様には、これまで同様、ご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。



満開の桜の下、クラス写真を撮っていました。

ご入学おめでとうございます。

4/8(火)85名の1年生が入学しました。ご来賓と保護者の皆様、2~6年生が見守る中で入学式が行われました。

お父さん、お母さんとうれしそうに歩いてくる姿、クラス名簿に自分の名前を見つけて指さす姿、教室に入り緊張した様子で椅子に座る姿、担任に名前を呼ばれ元気に返事をする姿等、どれも初々しく希望にあふれた姿でした。

児童代表の庄司さんの歓迎の言葉や全校合唱、ブラスバンド部の演奏での入退場と、全校でお祝いの気持ちを伝えることができた心あたたまる式だったと思います。「にこにこ、はきはき、ぴよんぴよん」の合言葉(校長式辞で紹介した言葉)を忘れずに、これからの学校生活を送ってほしいと思います。



姿勢よく話を聞く1年生

『新入生歓迎の言葉』

6年 SHさん

1年生の皆さん、ご入学おめでとうございます。

皆さんが入学するのを滝山小のみんなが楽しみにしていました。

滝山小の学校の生活では、楽しいことがたくさんあります。おいしい給食を食べる時間、学校のみんで歌を歌う時間があります。5月にはさっそく運動会があります。

また、お兄さんお姉さんと一緒に掃除やいろいろな活動します。1年生だけでなく、他の学年の人ともお友達ができるチャンスです。ぜひ、たくさんお話したり遊んだりしてみてください。わからないことや困ったことがあれば、いつでも聞いてください。やさしい先生やお兄さんお姉さんがすぐに助けてくれます。他には遠足や雪遊びといった大きなイベントもあります。

そして、学校では何よりも、いろいろなことを「学ぶ」というのが1番楽しい時間です。文字を覚えたり、計算をしたり、体を動かしたりして、今までできなかったことができるようになった、今まで分からなかったことが分かった、という瞬間がすごくうれしいです。そして、そのことを、おうちの人や先生に自慢してみてください。きっとすごく褒めてくれます。

このように、たくさん楽しい時間がみんなを待っています。初めてのことで、みんなと協力して自分からたくさんことにチャレンジしてみてください。ランドセルに楽しみな気持ちを詰めて、いつもニコニコ笑顔で滝山小学校に登校してきてください。

令和7年度の学校経営について

<学校教育目標>	ゆたかな心で 自ら学ぶ たくましい子どもの育成 やさしく かしこく たくましく		
<めざす子ども像>			
やさしく	かしこく	たくましく	
互いを認め、相手を思いやる子	「きき」合い、伝え合いながら考える子	めあてをもち、あきらめず挑戦する子	

学校教育目標とめざす子ども像は、R6の継続です。徹底した児童理解に努めながら、意図的な出と待ちのタイミングとバランスを全ての教育活動の中で意識していきます。保護者の皆様とは、全ての子どもたちのよりよい育ちのため、これまで通り情報交換・共有しながら、一緒に指導・支援・応援を進めていきたいと思っております。ご理解とご協力のほど、どうぞよろしくお願いいたします。

なお、学校経営の詳細については、4/26の父母と教師の会総会で説明させていただきます。

R7 4月フォトギャラリー



1年生、いよいよ給食スタート。



やさしい6年生が朝のお世話をしてくれました。



桜と千歳山が応援している中での体育



春の交通安全運動。吉村知事さんが来校されました。



図書館から見える桜もきれいです。



満開の桜に囲まれ元気に遊んでいました。